### Sociedad

### Eluso indiscriminado de productos para combatir los piojos puede ser peligroso

Los plaguicidas de higiene personal contienen insecticidas que pueden ser tóxicos

#### REDACCIÓN.

Guadalaiara

La Dirección General de Consumo advierte que los productos para combatir la pediculosis (los piojos) sólo deben usarse como tratamiento en caso de infección, ya que su aplicación indiscriminada puede resultar peligrosa. El Instituto Nacional de Consumo pone de manifiesto que determinados productos plaguicidas de uso de higiene personal, tales como champús, lociones y colonias, cuyo objetivo es combatir la pediculosis, se usan con frecuencia con una finalidad preventiva. Incluso, en ocasiones son los propios centros escolares quienes aconsejan prevenir las epidemias de piojos con la utilización de estos productos.

Sin embargo, es preciso tener en cuenta que tales productos contienen diversos insecticidas cuya acumulación no es aconsejable, pudiendo llegar a ser tóxicos si se usan de forma continuada. Por ello, Consumo estima oportuno informar de los efectos paralelos que se pueden producir por no utilizar adecuadamente estos productos y quiere dejar claro que el tratamiento con los citados champús, lociones o colonias sólo deberá seguirse en caso de infección. Asimismo, recuerda que su aplicación indiscriminada puede resultar peligrosa, especialmente a los niños.



Vicente Hita, delegado de Bienestar Social, presentó ante los medios de comunicación las subvenciones de la Consejería para 1997.

## Bienestar Social aumenta en un 8,5 por ciento la cuantía de ayudas para 1997

La innovación más importante se refiere a programas de inserción

NIEVES JIMÉNEZ

Guadalajara

La Consejería de Bienestar Social ha aumentado un 8,5 por ciento la partida presupuestaria destinada a ayudas y subvenciones para los sectores más desfavorecidos de la región y que han quedado contempladas en 20 convocatorias. El pasado año se destinaron en Guadalajara 400 millones de pesetas, sin incluir las cantidades del plan concertado de la capital y Azuqueca de Henares que supusieron un total de 68 mi-

Entre las novedades que introduce la Consejería en tales convocatorias,

según ha explicado Vicente Hita, delegado de Bienestar Social, se encuentra la necesidad de estar dos años empadronados en la región para aquellos mayores que vayan a ingresar en una residencia. De este modo se intenta favorecer a los mayores castellano-manchegos evitando la ocupación de las plazas por residentes de las comunidades limítrofes.

Otras de las novedades frente al año pasado es que los ayuntamientos podrán solicitar en la misma convocatoria ayudas para mantenimiento de centros sociales y desarrollo de actividades en su localidad. La innovación más importante, a juicio de Vicente Hita, se refiere a los programas de inserción. «Las ayudas individuales son menores y se trasladan a los programas de inserción para que las personas, además de recibir una cantidad económica, realicen alguna actividad que les sirva para poder desarrollar una vida laboral más normal», afirmó.

PROGRAMAS DE INSERCIÓN.-Dentro de esta iniciativa se incluyen tres apartados: los programas de formación laboral-ocupacional; de utilidad pública, que se realizarán con ayuntamientos y ONG's, y las empresas de inserción de reciente creación o ya instaladas que facilitarán la incorporación al mundo laboral. Los contra-

tos habrán de ser al menos de seis meses. Bienestar Social se hará cargo del salario del trabajador durante los tres primeros meses y los tres restantes serán abonados conjuntamente por la Consejería y la propia empresa.

Vicente Hita señaló que existen compromisos de inversión de obras iniciadas el pasado año que no se han terminado como la viviendas tuteladas de Anguita, Corduente y Molina de Aragón; el Centro de Día de Marchamalo y el de Atención a la Infancia de Horche. También está previsto construir un Centro de Día en Azuqueca.

### El III Congreso Provincial de **Juventudes** Socialistas se celebra el sábado

Asistirán 90 delegados de todas las agrupaciones locales de la provincia

Guadalajara

La Mancha.

El III Congreso Provincial de Juventudes Socialistas de Guadalajara, al que asistirán 90 delegados representando a las agrupaciones locales, tendrá lugar el el próximo sábado en la Residencia Universitaria «Los Guzmán». «La ponencia marco o líneas donde se expresan los temas más importantes a tratar se refieren al empleo, la vivienda, la educación y la formación como especiales puntos de interés de los jóvenes», señala Alberto Hernández, secretario general de Juventudes Socialistas de Castilla-

La ponencia marco se divide en una conferencia política y organizativa con las líneas básicas de actuación de la organización para el futuro, junto a las modificaciones de los Estatutos provinciales y un apartado reivindicativo con los temas que más afectan a los jóvenes haciendo especial hincapié en la vivienda, el empleo y el medio ambiente, según explicó Carlos Paulos, portavoz de la comisión organizadora del Congreso, en su presentación a los medios de comunicación.

«Compromiso» es el lema del III Congreso Provincial de Juventudes Socialistas cuyo presupuesto asciende a doscientas mil pesetas financiadas a partes iguales por el Partido Socialista y por Ju-

### Sigüenza acoge la exposición didáctica «Las plantas y el hombre» homologación de expertos docentes

Una muestra itinerante dirigida a niños y jóvenes organizada por Ibercaja

REDACCIÓN. Guadalajara

Hasta el 28 de febrero permanecerá abierta en la sala de exposiciones de la Plazuela de la Cárcel de Sigüenza una exposición de carácter didáctico sobre «Las Plantas y el Hombre». La muestra está organizada por Ibercaja y cuenta con la colaboración del Instituto de Investigaciones Científicas de Aragón. La exposición se centra en la utilización que el hombre ha hecho de las plantas a lo largo de la historia. Los visitantes descubrirán a través de fotografías, paneles explicativos, maquetas y ejemplares de numerosas especies vegetales, la evolución de la Botánica a través de los siglos y como, desde el principio, todas las civilizaciones han utilizado las plantas para curar enfermedades, realizar per-

fumes y cosméticos, etc. Según el botánico Antonio Palau, la Ciencia Botánica nació con dos objetivos principales: «Conocer claramente todas las especies de los vegetales para que podamos expresarlas con sus propios y determinados nombres y, en segundo lugar, averiguar sus propiedades a fin de que experimentemos los efectos para que fueron criadas».

# El INEM convoca pruebas de

Se requiere titulación universitaria o capacitación profesional equivalente

REDACCIÓN.

Guadalaiara

La Dirección Provincial del INEM ha convocado pruebas de homologación de expertos docentes para la impartición de cursos de Formación Profesional Ocupacional para las especialidades de promotor de ventas, montador de estructuras metálicas, tubero industrial, instalador energía solar térmica, instalador energía eólica y fotovoltaica, alemán técnico y gestión comercial. Para el acceso a estas pruebas se requiere titulación universitaria o, en su defecto, capacitación profesional equivalente a la especialidad solicitada y dos años, como mínimo, de experiencia en la ocupación.

À la convocatoria podrá presentarse cualquier persona mayor de edad, sea ocupado o parado, que lo solicite y cumpla con los requisitos señalados.

Los interesados deberán presentar su solicitud, acompañada de currículum vitae y fotografía reciente en el el Registro de la Dirección Provincial del INEM en Guadalajara (Plaza de Beladíez, primera planta) antes del 28 de febrero.